

Nachruf

Am 14. März 2023 verstarb unser ehemaliger Kollege

Herr Joseph Barth

Von September 1988 bis Oktober 2000 gehörte der Verstorbene dem Rat der Deutschsprachigen Gemeinschaft an. Ab September 1989 bekleidete er zudem das Amt des Sekretärs und ab 1995 dasjenige des Vizepräsidenten. In dieser Zeit wirkte er aktiv an der Ausgestaltung der Autonomie unserer Gemeinschaft mit. Der Verstorbene gehörte zudem von März 1998 bis Oktober 2012 dem Lütticher Provinzialrat an. In dieser Funktion bemühte er sich unabsehbar um gut nachbarschaftliche Beziehungen zwischen Deutschsprachiger Gemeinschaft und Provinz.

Während seiner parlamentarischen Tätigkeit hat er seine Aufgaben mit großem Verantwortungsbewusstsein und Pflichtgefühl wahrgenommen. Die Förderung des Sports, der Kultur und der Erwachsenenbildung war ihm als Mitglied des dafür zuständigen Parlamentsausschusses ein besonderes Anliegen. Sein politisches Engagement orientierte sich darüber hinaus stets am Allgemeinwohl und an sozialer Gerechtigkeit. Seine Bodenständigkeit, sein Einsatz für die Heimat, seine Loyalität und sein direktes, offenes und joviales Wesen haben ihm bei allen Parlamentskolleginnen und -kollegen hohe Wertschätzung und Sympathie verschafft.

In Dankbarkeit und in Verbundenheit mit seiner Familie nehmen wir Abschied von ihm.

Das Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft wird dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Für das Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft

Stephan Thomas
Greffier

Charles Servaty
Präsident